



Ángel Víctor Torres visita las obras del Instituto de Medicina Legal de Toledo y se reúne con la delegada del Gobierno en Castilla-La Mancha

- El Gobierno de España responde a una demanda histórica de la ciudad con una inversión de 5,3 millones de euros que comenzará a funcionar en el primer trimestre de 2025
- El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática se ha reunido también con la delegada del Gobierno, Milagros Tolón, dentro de los contactos habituales con los representantes de la Administración General del Estado en los territorios

Toledo, 9 de enero de 2024.- El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor Torres, ha visitado esta tarde las obras del nuevo Instituto de Medicina Legal de Toledo, donde el Estado invierte 5,3 millones de euros, que ocupará una superficie de 3.000 metros cuadrados y contará con tres plantas y sótano. La obra responde a una demanda histórica de los forenses y de la capital de Castilla-La Mancha que el Gobierno de España ha reactivado tras trece años de paralización.

El edificio albergará el servicio de patología forense, clínica médico forense, sala de identificación de cadáveres, distintas salas de acceso al público, con especial atención a la unidad ligada al Juzgado de Violencia sobre la Mujer, que estará separada del resto de salas de reconocimiento. En la misma línea se organizará el programa vinculado a menores. Las instalaciones se completarán con los despachos de los forenses, equipo psicosocial, biblioteca y área de administración.

Otras inversiones del Estado en Toledo

Otras inversiones actualmente del Estado en Toledo son la siguientes: Vega Baja, 820.000 euros; Museo Postal, 2 millones de euros; carril bici y carril peatonal en la Ada. Madrid-Salto del Caballo 1,28 millones de euros; tercer carril Santa Bárbara-Polígono, 4 millones de euros; conexión del Polígono con Azucaica a través del proyecto de la A-40, 21,78 millones de euros (pendiente de licitación); y fondos europeos, 30 millones de euros.

Reunión con la delegada del Gobierno en Castilla-La Mancha

El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor Torres, se ha reunido posteriormente con la delegada del Gobierno en Castilla-La Mancha, Milagros Tolón, que fue nombrada para el cargo en el Consejo de Ministros del pasado 12 de diciembre.

La reunión responde a los contactos habituales del titular de Política Territorial y Memoria Democrática, departamento del que dependen orgánicamente las Delegaciones del Gobierno en las comunidades y ciudades autónomas, con los representantes de la Administración General del Estado en el territorio.





Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes



Pº Castellana, 3. 28071 Madrid

Tfno. 912731139

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes



Pº Castellana, 3. 28071 Madrid

Tfno. 912731139